

Véritable phénomène culturel, le petit sorcier fait couler de l'encre, avec une majorité de fans, mais aussi quelques détracteurs...

« Harry Potter et le prince de Sang-mêlé »

Wahou !!! Le tome 6 terminé, et on en reveut encore ! (...)

Dans son dernier livre, (J.K.Rowling) nous fait découvrir à travers l'intrigue de l'histoire, que Harry et ses amis ne sont pas que des sorciers mais aussi des humains qui ont des émotions. Entre amourettes, ils se serrent les coudes ou se disputent.

Ce tome qui est (pour moi) le meilleur, mérite bien que l'on s'incline devant, et que l'on remercie J.K.Rowling du fond du cœur, pour ces heures de bonheur.

P' René l'pinceau > N° 2 – Janvier 2006
Collège René Princeteau – Libourne (33)

Avis des lecteurs

Jeremy : (...) il y a beaucoup de suspense, beaucoup de joie mais aussi de la tristesse. Je trouve que c'est un véritable chef-d'œuvre par rapport au tome précédent.

Pierre : il m'a plu car on en apprend beaucoup sur la vie et le passé de Harry Potter, et sur celui de Voldemort.

Arnaud : Ce livre m'a vraiment plu car on apprend beaucoup de choses sur les livres précédents et car on trouve aussi le moyen de tuer Voldemort. Je vous le conseille vivement.

(...) Nous espérons que nous vous avons donné envie de lire ce livre... en attendant le tome 7 avec impatience.

Réalisé par Rémi et Jérémie - 5^e D

Le Trimestre des Ados > N° 4 – Déc. 05
Coll. J. Coulounieix – Chamiers (24)

Harry Potter n'a pas que des fans !

Les livres d'Harry Porter sont ennuyeux. Je les ai lus et je ne les ai pas aimés. Je préfère Matilda. (Roald Dalh) car ce livre est bien plus drôle. Nedjma FACI

Évangile Mag > N° 2 – Déc. 2005
École Élémentaire – Paris (75)

Sondage Harry Potter

Nous avons fait un sondage sur Harry Potter dans le collège auprès de 114 élèves du collège de la 6^e à la 3^e. Nous avons été stupéfaits par le nombre d'élèves qui ont vu Harry Potter. Sur les 114 concernés par le sondage, 112 ont affirmé avoir vu au moins un film d'Harry Potter. (...) Il y a 57 % d'élèves qui n'ont pas lu Harry Potter. Ce pourcentage important ne nous a pas étonné, il est plus facile d'aller voir un film que de lire un livre!

Un peu moins de la moitié des élèves souhaiterait la mort de Voldemort et 39 % des élèves pensent que Harry va survivre et devenir le directeur de Poudlard. (...)

MARTELLO Loick et PHILIPPE Dimitri

Le Stylo Magique > N° 22
Janvier 2006 – Coll. La Bourgade La Trinité (06)

Harry Potter et la Coupe de Feu

(...) Critique : J'ai préféré le livre au film car dans le livre, il y a deux fois plus de détails que dans le film.

Par exemple : le moment de la Coupe du monde de Quidditch (dans le livre) on raconte tout le match en entier, on dit aussi que Harry et Sirius s'écrivent très souvent.

Bref, je conseille aux personnes qui ont aimé le film de lire le livre car il est encore mieux!

Le Despeyrados > N° 2
Mars 2006
Coll. T. despeyrous
Beaumont (82)

HARRY POTTER ou NARNIA ?

Le film Harry Potter et la coupe de feu est moins enfantin que le Monde de Narnia car il y a plus de violences et l'histoire est beaucoup moins féérique.

Les couleurs et les paysages sont beaucoup plus sombres que dans les épisodes précédents, peut-être parce que Harry grandit et mûrit... Nous trouvons que certains acteurs ne sont pas à la hauteur de leur rôle, ce qui rend quelques scènes peu convaincantes !

Par contre, les effets spéciaux sont très réussis ! Les vues sont superbes, mais pas comparables à celles du Monde de Narnia !

Ces deux films ont cependant quelques points communs : tous deux adaptés d'un livre, ils sortent à la période de Noël et leur magie fait rêver les enfants qui attendent l'épisode suivant avec impatience.

Demandez autour de vous aux garçons et aux filles quel est le film qu'ils ont aimé le plus. Nous, nous avons préféré le Monde de Narnia. Nous sommes des filles ! Narnia semble plaire davantage aux filles et Harry Potter aux garçons !

Attendons 2007 et la sortie des prochains épisodes de Narnia et de Harry Potter pour vérifier si cette impression est la bonne.

Leila Sliman, 4^e C et Laurène Cochard, 4^e D
Le P'tit Lucien > N° 14
Avril 2006 – Coll. L. Millet
Doué la Fontaine (49)

Sortie de Harry Potter et la Coupe de Feu !

(...) **Points Positifs :** (...) Il est vraiment bien fait, même Voldemort. On dirait qu'il est vraiment vivant !!! (...)

Le tournoi est super ! Les acteurs ayant mûri, ça donne un meilleur résultat !

Harry découvre l'amour ! Les effets spéciaux sont vraiment bien faits !

Rien Nous E'Chape ! > N° 2 – Janvier 2006
Collège Chape – Marseille (13)

Point Négatifs : Il saute carrément la Coupe de Quidditch...

A la fin, dans le labyrinthe, il n'y a pas assez de sortilèges ou de monstres comparé au livre.

La voix de Voldemort n'est pas assez froide ! Il fait moins peur quand on le voit que quand on l'imagine ! (...)

Clément 5^e B

Le film Harry Potter 4 est bien mais quelques scènes violentes montrent pourquoi cela est déconseillé au moins de 10 ans. (...)

Claire V. CM2

Le P'tit Villandry > N° 2 – Avril 2006 – École de Villandry (37)

« J'ai trouvé ce film génial car il y a beaucoup d'action et plus d'intimité. Il est marrant et parfois il fait peur ». Manon

« C'était génial, mais les événements étaient très courts car beaucoup de passages ont été coupés. Ce qui est dommage, c'est que, tout le temps, même lorsque c'est censé être heureux, les réalisateurs ont fait en sorte que ce soit terrifiant. » Les Louise. 6^e C

People Malraux > N° 1 – Fév. 2006 – Coll. A. Malraux – Paris (75)

Cinéma Ce qui nous plaît dans Harry Potter

Harry Potter et la coupe de feu est une nouvelle aventure. Il va toujours à l'école de Poudlard. Il participe au « Tournoi des trois sorciers » et doit affronter une série d'épreuves physiques de plus en plus difficiles. Il court après la coupe de feu. Il y a aussi un dragon qui crache du feu sur les personnes qu'il ne connaît pas.

La coupe de feu donne des pouvoirs de « chef » à celui qui la trouve. Une petite araignée noire nous a marqués. Elle est dangereuse au début mais sympathique à la fin. Elle se brûle un peu et elle pique l'homme méchant qui voulait tuer Harry Potter.

Pourtant notre héros connaissait Lord Voldemort : il lui a même donné des potions qui font guérir. On n'a presque pas eu peur. On a aimé voir Harry Potter courir et attraper la coupe de feu. Il a réussi les épreuves et n'est pas mort. Il a gagné la coupe de feu.

Les GS-CP de l'école de Cernoy

La Gazette > N° 31 – Janvier 2006 – École de Lieuvillers (60)



Le P'tit Villandry
n° 2



Le P'tit Lucien n° 14



People Malraux n° 1



Le Stylo Magique
n° 22

